

Gracial jonronea por segundo día consecutivo en Japón



La Habana, 17 abr (RHC) El cubano Yurisbel Gracial disparó este sábado su tercer cuadrangular de la temporada 2021 del béisbol profesional japonés, con lo cual remolcó dos carreras y contribuyó al triunfo de 7x1 de los Halcones de SoftBank sobre los Leones de Seibu en el MetLife Dome de Tokorozawa.

El jardinero matancero, quien “se fue para la calle” por segundo día consecutivo, aumentó su total de empujadas a siete y mantuvo su promedio en .324, cifra que lo coloca en el tercer lugar de ese departamento en la Liga del Pacífico.

En ese encuentro no tomaron parte los también cubanos Alfredo Despaigne y Liván Moinelo.

Al mismo tiempo, en el Vantelin Dome, de Nagoya, el cubano Ariel Martínez se fue de 3-1 con un sencillo, una anotada, dos ponches y un boleto. Con eso aportó al éxito de 5x0 de los Dragones de Chunichi sobre las Carpas de Hiroshima. Su promedio ascendió a .278.

Su compatriota y compañero de equipo Raidel Martínez ponchó a dos de los tres bateadores enfrentados en una entrada perfecta de relevo, para mantener su efectividad en 0.00.

La otra actuación de la Isla tuvo a Leonys Martín como protagonista, pues conectó un doble en cinco visitas al plato, anotó una carrera y remolcó a un compañero en el triunfo de 7x2 de los Marineros de Lotte sobre los Búfalos de Orix en el Kyocera Dome de Osaka.

El villaclareño vio su promedio descender a .260, pero aumentó sus totales de dobles y empujadas a cuatro y 16, respectivamente.

Los Tigres de Hanshin siguen al frente de la Liga Central, al igual que los Halcones de Softbank en la del Pacífico.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/254399-gracial-jonroneo-por-segundo-dia-consecutivo-en-japon>



Radio Habana Cuba